



Der Energieberater Andreas Glogg kann auf jahrelange Erfahrung im Heizungs-Business zurückblicken.

Bild: REA

Andreas Glogg ist unser neuer Energieberater

Heizen Wer seine Liegenschaft energetisch aufwerten will, kommt um Andreas Glogg nicht herum: Er berät Interessierte in und um Amriswil.

Andreas Glogg ist Energieberater der Region Amriswil und bei der Regio Energie Amriswil (REA) unter Vertrag. Er gehört in dieser Funktion gleichzeitig dem e-team an, der unabhängigen Energieberatung im Kanton Thurgau. Im Auftrag der REA und im Auftrag der Stadt Amriswil berät er Kunden, die beim Wärme- und Stromverbrauch bestmögliche Werte erzielen möchten. Anfang Jahr hat Glogg seine Stelle angetreten mit dem klaren Ziel, die Energieberatung in der Region stärker wahrnehmbar zu gestalten. «Dabei geht es der REA mit der aktuellen Kampagne vor allem ums erneuerbare Heizen», sagt Glogg.

60 Beratungen in drei Monaten

Die Präsenz des Energieberaters ist inzwischen deutlich spürbar: Ende März hatte er bereits 60 Interessierte beraten, bis Corona dazwischen kam. Zum Vergleich: Im gesamten letzten Jahr gab es nur knapp 90 Beratungen. Einer der Gründe, weshalb das Angebot nun intensiviert wird. Und es dürfte sich auch für die Kunden lohnen: Eine Erstberatung im Wert von 320 Franken wird vom Kanton getragen. Seine Stärken sieht Glogg in der Praxis: Seit der Lehre ist er im Heizungs-Business tätig und weiss, worauf es ankommt.

Zu seinen Kunden gehören weitgehend private Hauseigentümer, Verwaltungen sowie Kleinfirmen, die ihre Liegenschaften heizungstechnisch oder auch erneuerbare Energien betreffend auf den neusten Stand bringen möchten. «In den letzten Jahren haben wir in der Energieberatung vor allem das Thema Gebäudehülle behandelt. Jetzt steht der Heizungsersatz im Vordergrund», erklärt Glogg.

“**Andreas Glogg** Eine professionelle Analyse nimmt Rücksicht auf die örtlichen Gegebenheiten.

Andreas Glogg, Energieberater

Bei der Beratung komme es vor allem auf eines an: «Eine gute Analyse nimmt Rücksicht auf die örtlichen Gegebenheiten und die Wünsche und Möglichkeiten des Kunden.» Dabei gehe es nicht nur darum, ob beispielsweise ein Fernwärmeanschluss vorhanden ist oder nicht, sondern auch um die finanziellen Möglichkeiten. Gemäss Glogg stellt sich in fast 80 Prozent der Fälle die Luftwärmepumpe, die günstigste

Wärmepumpenart, als Favorit heraus. Als Wärmequelle wird in der Regel die Aussenluft genutzt. «Von Vorteil ist, dass ich bisher schon sehr viele Projekte geleitet habe und deshalb ein sehr breites Spektrum an Heizungsoptionen kenne», sagt Andreas Glogg, der demnächst auch an einem Infoanlass zum Thema vertreten sein wird (siehe unten). (red.)

Heizung ersetzen und das passende Finanzierungsmodell finden

Gemeinsam mit der Stadt Amriswil, Thurgau Energie und der TKB veranstaltet die REA am Donnerstag, 27. August, um 19 Uhr im Kulturforum aus der Reihe «Die REA bewegt» einen Themenabend zur Heizungserneuerung. Begrüssung durch Stadträtin Sandra Reinhart; Vortrag «Förderung und Energiegesetz» durch Reto Hunziker, Kanton Thurgau; Vortrag «Heizungsersatz» durch Energieberater Andreas Glogg; Vortrag «Die Rolle der Bank» durch einen Vertreter der TKB. Anmeldung bis 25. August via E-Mail an a.glogg@amriswil.ch. Der Anlass findet unter Berücksichtigung der BAG-Hygienevorschriften, mit einer beschränkten Anzahl Gäste, mit Sitzplatzpflicht und mit Präsenzlisten statt.

 Mehr unter eteam-tg.ch und rea.swiss